



ANTE LAS PROXIMAS FIESTAS NAVIDEÑAS, FIESTA DEL HOGAR POR ANTONOMASIA, MANTENGAMOS EL CONCEPTO PURO Y EXACTO DE LA EXPANSION Y ALEGRIA EMINENTEMENTE CRISTIANA.

Redacción y Administración: Consejo Comarcal de los Jóvenes de Acción Católica

Figueras

## Vanguardia

Unas Bodas de Plata

**E**L Patronato de la Catequística Parroquial celebra el XXV Aniversario de su fundación. Nuestra Juventud Católica no puede permanecer al margen de estos 25 años dedicados a las más nobles tareas apostólicas.

De todos es conocida la ingente labor realizada por el Patronato en sus diversas secciones, en bien de nuestra ciudad y comarca. Bajo sus auspicios, se ha formado y se forma una compacta juventud, esperanza de una pronta y total recristianización ampurdanesa.

Decir Patronato, es decir apostolado, alegría, juventud. Apostólicos son sus fines, alegres y amenos sus procedimientos, juveniles sus principios.

Al Patronato le cabe el honor de contarse en la primera línea en Vanguardia del catolicismo ampurdanés. Vanguardia ha sido en épocas tristes y difíciles de todos conocidas, Vanguardia hoy en pleno esplendor apostólico.

El Patronato tuvo sus mártires. Los tuvo porque sus fines son nobles y santos. Aquellos murieron para que él viviera y viviera en paz. Ante estas magníficas Bodas de Plata, cabe reafirmar la adhesión sincera de los Jóvenes de Acción Católica del Ampurdán, por cuanto en su conciencia están los grandes beneficios que del Patronato han recibido y reciben todavía.

Juntos Iglesia, Acción Católica y Patronato, ganaremos el Ampurdán para Cristo.

# ¡Felices Pascuas!

**E**

RA en Belén de Judá, bajo el reinado de Octavio Augusto emperador de los romanos, donde nacía de una Virgen cuyo nombre era María, un niño, el cual, según las Sagradas Escrituras y los Santos Profetas, era el esperado Mesías, Salvador y Redentor del mundo.

Navidad otra vez... y siempre. Es la «festa grossa», «festa anyal» de la Iglesia. Navidad sí, pero profundamente religiosa y hogareña.

Próximos a entrar en el llamado ciclo de fiestas navideñas, empezando por la Natividad de Jesús, hasta Reyes, incluyendo la Circuncisión del Señor o Año Nuevo, bueno será reflexionar brevemente sobre dichas solemnidades.

En Belén nació el Cristianismo. Innumerables son los beneficios que la Humanidad recibió de la doctrina de Jesucristo. En el curso de la Historia, siempre hubo épocas difíciles para la civilización cristiana, pero gracias a Dios y al esfuerzo de poderosas naciones eminentemente cristianas, se logró atajar el peligro. En el día de hoy, cuando densos nubarrones de tristes presagios se ciernen sobre el mundo mientras el materialismo se extiende paulatinamente y los corazones se hallan cerrados y recelosos, llegan a nuestros oídos, como oportuno recuerdo de Navidad, los cánticos angélicos de aquella noche inolvidable: «Gloria a Dios en las alturas y paz en la tierra a los hombres de buena voluntad».

¿Navidad feliz? ¿Navidad en paz? Por lo menos la deseamos de todo corazón a nuestros apreciados lectores, anunciantes y colaboradores, a las muy dignas Autoridades, encabezadas por el Excmo. y Rdm. Señor Obispo, a todos los figuerenses y ampurdaneses sin distinción, a los pobres en particular ya que de ellos será el reino de los cielos y rogamos al Señor les depare las gracias de la caridad cristiana, a fin de que no sientan la nostalgia y el vacío en estos días de alegría, satisfacción y amor.

IDEAL